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В настоящей статье предпринята попытка сопоставления современного правового регулирования дистанционного 
труда в России с концептуальными подходами к пониманию дистанционной работы и ее характеристик, изложенными в 
доктрине и международных договорах. В частности, автором рассматривается вопрос о допустимости ограничения права 
дистанционного работника самостоятельно выбирать место выполнения трудовой функции. Сформулированы предложе-
ния по совершенствованию главы 49.1 Трудового кодекса РФ (далее — ТК РФ).
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This article attempts to compare the modern legal regulation of distance work in Russia with conceptual approaches to understanding 
distance work and its characteristics set forth in the doctrine and international treaties. In particular, the author considers the issue of the 
admissibility of limiting the right of a remote worker to independently choose the place of performance of the labor function. Proposals to 
improve chapter 49.1 of the Labor Code of the Russian Federation are formulated.
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